CHRISTIAN HOCHHOLZER GEDÄCHTNISTURNIER 2023 Veranstalter DJK Nußdorf am 22.07.2023



Zum 15. Male wiederholte sich das Christian Hochholzer Gedächtnisturnier, das zum Andenken an den Jugendspieler der DJK Nußdorf veranstaltet wurde, der bei dem tragischen Halleneinsturz der Eishalle in Bad Reichenhall im Jahr 2006 zu Tode kam.

Kaiserwetter war angesagt auf dem Nußdorfer Rasengeläuf, das prächtig präpariert dem Eintreffen der eingeladenen Mannschaften entgegenblitzte. 6 Mannschaften aus der Region in der Kategorie E-Jugend fanden sich zum freundschaftlichen, aber ernsthaften Kräftemessen ein:

Die SG Kay/Tengling/ Taching, der SV Ruhpolding, SV Surberg, SV Seeon, der TSV Waging und der heimische DJK Nußdorf mit seinen "Einhörnern "ließen heiße und knappe Spielergebnisse erhoffen. Gespielt wurde pro Spiel 14 Minuten nach Tabellenprinzip und der Auswertung nach Punkten, Tordifferenz, Anzahl der Tore und des direkten Vergleichs.

Nach 15 Spielen stand dann der Turniersieger - denkbar knapp - mit dem TSV Waging fest. Den 2. Platz hatte wieder einmal die heimische Mannschaft des DJK Nußdorf fest gebucht (weil leider 2 Tore weniger geschossen wurden als vom Sieger TSV Waging) vor dem Drittplatzierten SV Surberg.



Zweitplatzierte des Turniers

Die Nußdorfer EINHÖRNER von links nach rechts:

Luca Stein, Lukas Auer, Laurin Zimmermann, Elias Auer, Johannes Walter, Sebastian Ragalla, Stanley Fox, Vincenz Zimmermann, Simon Angerer, Elias Krammer

Die erfolgreichsten Torschützen für den DJK Nußdorf:

Tore: Elias Krammer 5, Elias Auer 2, Simon Angerer 1

Fotos: Walter / Text Bernhard Fox

Das gesamte Turnier zeichnete durch Fairness und gegenseitigen Respekt aus und die gespielten Partien waren stets von Spannung gekennzeichnet.

Bei der Siegerehrung fand man sich nochmals gemeinsam für ein Gruppenfoto zusammen. Jeder Mitspieler erhielt eine Erinnerungsmedaille, die hoffentlich bei vielen den Weg in den Trophäenschrank gefunden hat.

Dem Veranstalter ist das Turnier rundum gelungen und es kann als schöner Erfolg in der Biografie des DJK Nußdorf bezeichnet werden und dort Einzug finden.

Zum Abrundung des gelungenen Turnieres fand dann um 18.00 Uhr auf dem Sportplatz eine feierliche und besinnliche Gedenkandacht mit musikalischer Untermalung für den Namensgeber des Turniers – Christian Hochholzer - durch den Pastoralreferenten Michael Kohl statt und sorgte für einen friedvollen und im Gedächtnis bleibenden Ausklang der Veranstaltung.

Auf ein NEUES im Jahr 2024 – bei dem sicher alle gerne wieder dabei sind!